

SCHÜLERCOACHING NACH DEM MÜNDENER MODELL

Informationsveranstaltung am Studienseminar Braunschweig für das Lehramt an berufsbildenden Schulen

Lernen und Lehren mit



Donnerstag, 09.02.2012

Seit 2007 werden an den Berufsbildenden Schulen Münden Schülerinnen und Schüler von ihren eigenen Lehrkräften gecoacht. Die Ergebnisse sind überzeugend. Inzwischen wird das Schülercoaching im Rahmen eines vom Niedersächsischen Kultusministerium geförderten Innovationsvorhabens an allen fünf Berufsbildenden Schulen des Landkreises Göttingen praktiziert (siehe: www.innovationsprojekt-coaching.org).

Am 09.02.2012 kamen 20 Kolleginnen und Kollegen der umliegenden berufsbildenden Schulen an unser Seminar, um sich von Herrn Dr. Albert Fischer, Projektleiter und Trainer, das Coachingkonzept vorstellen zu lassen.

